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教育委員会会議の概要（令和３年８月定例会） 
 

◆ 日   時 令和３年８月１８日（水）午後２時００分から午後２時４４分まで 

◆ 場   所 教育局 第１会議室 

◆ 出  席  者 

教 育 長 福 田  洋 之 出席 

委員・教育長職務代理者 花 渕  浩 司 出席 

委   員 里 村  正 治 出席 

委   員 阿子島  佳美 出席 

委   員 梅 田  真 理 出席 

委   員 川 又  政 征 出席 

委   員 後藤  由起子 出席 

 

◆ 会議の概要 

 

１ 開     会 

 

 

２ 議事録署名委員の指名  後 藤  委 員 

 

 

３ 付 議 事 項 

第 18 号議案  令和４年度仙台市鶴谷特別支援学校高等部入学者選考方針について 

（特別支援教育課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

里 村 委 員 コロナの状況も考慮し、場合によっては選考を２日に分けるなど、あまり原則にと

らわれずに、弾力的に対応していただきたいと思う。 

特別支援教育課長 昨年度より、本試験日にコロナ等で欠席をした場合には、追検査の日程を準備して

いる。さらに、追検査日も欠席となる場合には、書類選考等により選考ができるよう

にするなど、受験者の不利にならないよう対応する予定である。 

梅 田 委 員 募集定員が 20 名ということで説明いただいたが、特別支援学校の高等部について

は、志願者が毎年増えているという状況にあり、県立も含めてニーズが多くなってい

る。もちろん、仙台市だけで解決する問題ではないが、今後の募集定員や新たな特別

支援学校について、県とどのような協議をしているのか、見通しなどあれば教えてい

ただきたい。 

特別支援教育課長 県の教育委員会からは具体的な話はない。現在実施していることとしては、県立小
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松島支援学校の分校という形で、旧松陵小学校の跡地を貸し、分教室の運営を行って

いる。今後、県の教育委員会から相談等があった場合には、これまでの経過も踏まえ

ながら、対応してまいりたい。 

梅 田 委 員 そのあたりの県との相談が大事だと考えている。目的に応じて特別支援学校を選ぶ

こともあると思うが、生徒の通学時間が短くて済むような近隣にある学校が選べるよ

うにするなど、今後とも考えていただきたい。市内の生徒も分散して高等部に通って

いると思うので、よろしくお願いする。 

 

原案のとおり決定 

 

 

第 19号議案  令和２年度の教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価について 

（総務課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

梅 田 委 員 資料の中にスクールカウンセラーの配置や活用状況について詳しく書かれており、

おそらく臨床心理士の資格を持っている方が一番多いと思う。最近、公認心理師とい

う国家資格ができ、臨床心理士や子どもに関わる心理職の方々の多くが、資格試験を

受け、公認心理師として活躍されていることと思う。今般、公認心理師協会がホーム

ページ上において、スキルアップを目指し、公認心理師の上位資格である認定専門公

認心理師を作ることを発表している。子供たちに関わる心理職の方々が、常に新しい

知識を以って対応にあたっていただくことはとても重要なことである。仙台市として

も、公認心理師の資格を持っている方が、対応の最前線で働いていただけるよう、あ

るいは他の心理職の方の指導をしていただけるよう、待遇等を含めて充実させていだ

たければと思い、お願いさせていただく。 

        もう 1点、仙台市としても高等学校の通級による指導に取り組まれていると思うが、

実績を積み、支援を必要とする生徒がきちんと指導を受けられるよう、制度を充実さ

せていただければと思う。 

総 務 課 長 ご意見をいただいた専門職のスキルアップや人材確保、通級による指導については、

担当部署にも伝え、今後も研究してまいりたい。 

 

原案のとおり決定 

 

 

第 20号議案  市議会の議決を経るべき事案に係る市長への意見の申出について 

（１）令和２年度決算の認定について 

（総務課長 説明） 

原案のとおり決定 

 

 

（２）令和３年度教育予算について 

（総務課長 説明） 

原案のとおり決定 
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（３）財産の取得に関する件（仙台市博物館用展示ケース） 

（博物館長 説明） 

原案のとおり決定 

 

 

（４）工事請負契約の締結に関する件（仙台市博物館大規模改修機械設備工事） 

（博物館長 説明） 

原案のとおり決定 

 

 

第 21 号議案  仙台市スポーツ推進審議会委員の委嘱に係る市長への意見の申出について 

（スポーツ振興課長 説明） 

原案のとおり決定 

 

 

４ 閉     会 

 


